
2 meses no
Brasil

Le 1er août dernier, je suis arrivée dans la ville de Curitiba dans l’état du Parana pour
débuter mon année d’échange. On ne m’avait pas menti en disant que le Brésil était le
pays du foot car à peine 3 jours après mon arrivée, j’étais déjà en train d’assister à un

match de l’atlético parana avec un maillot à mon nom. Les brésiliens sont des gens
super accueillants, ils nous font sentir à l’aise et je me suis très vite senti intégrée avec
ma famille d’accueil. J’ai déjà eu l’occasion de visiter plusieurs endroits également avec

mes “parents” , Adeangel et Sandra, comme Morretes,  une île appelée “Ilha Do Mel”, ou
encore Sao Paolo. La vie ici est très idifférente de celle de la France, l’école par exemple
n’a lieu que de 7h20 à 12h40 et il y a beaucoup moins de pression pour nos résultats.
Les brésiliens ont une joie de vivre qui nous manque en France, ils adorent se réunir

entre famille ou entre amis autour d’une foejoida ou d’une churassco. Cependant, c’est
un pays beaucoup plus dangereux où il faut faire très attention même si je ne l’ai pas

trop ressenti, par exemple on ne se déplace pas trop à pied, j’utilise beaucoup de uber
et c’est beaucoup moins cher ! 



La langue Mes
amis

Les étudiants
d’échanges

Ma ville et 
 mes activités extra scolaire

Je suis arrivée au Brésil  avec beaucoup d’appréhension car je
ne savais pas parler portuguais, je pouvais seulment me
présenter et dire bonjour. Aujourd’hui, après 2 mois, je

comprend envion 75% de ce qu’on me dit et je peux avoir des
conversations basiques. Deux fois par semaine, avec les autres

étudients d’échanges, on a également la chance d’avoir des
cours de portuguais!

Dans mon école je me sui retrouvée avec 3 autres étudiants d’échanges,
un polonais, une espagnole et une française et on s’est tout de suite

super bien entendus! J’ai également des amis brésiliens que je me suis
fait grâce a mon frère d’accueil dans ma deuxième famille et avec eux je

vais en soirée ou en sortie. Ici ça n’est pas comme en France où les
jeunes peuvent ssortir dans la rue sans problèmes, lorsque l’on doit se

retrouver c’est souvent au centre commercial. 

Dans mon district on est un groupe d’environ 40 étudiants  d’échange de
tous les continents. On s’entend tous bien mais les groupes se font

beaucoup en fonction des langues, par exemple les hispanopones restent
beaucoup entre eux et nous les francophones aussi, même si on sort

beaucoup avec les autres. On a énormément d’activités prévues avec le
club comme une soirée d’Haloween, des projets caritatifs ou encore des

weekends voyages, c’est top !!

J’ai eu énormément de chances de m’être retrouvée dans la
ville de Curitiba, capitale de l’état du Parana, au Sud du Brésil.

C’est une ville beaucoup plus securitaire que le reste du pays et
il y a énormément de verudre. La vill est énorme, ça me change

de Brest, et il y a plein de choses à faire, je ne m’ennuie pas. 


